

Por segunda vez en menos de una semana delincuentes robaron un vehículo y lo incendiaron en la ribera del río aconcagua en quillota

Durante la noche de este lunes 27 de mayo un taxista fue asaltado por delincuentes que habían tomado su servicio de traslado desde el terminal de buses de Quillota en dirección a la Villa Antumapu. Los sujetos habrían rociado gas pimienta al conductor y lo obligaron a bajar del móvil para es capar en dirección desconocida.

Lamentablemente, en horas de la mañana del martes, el vehículo fue encontrado en llamas en la ribera del Río Aconcagua en la misma comuna de Quillota. Lo que hace recordar la situación ocurrida el pasado jueves en la noche, cuando un dúo de asaltantes realizó un portonazo en la Población Los Paltos de la misma comuna, para luego quemar el móvil la mañana siguiente en el sector del Parque Aconcagua.

El ver reiterada la situación ha despertado la preocupación de la comunidad, que teme, que este tipo de delitos se sigan repitiendo en la comuna.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado